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２０１３年７月１９日発行Ｎｏ．１９０３
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第２０２１例会 報告（2013・7・12）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山功労者感謝状授与
５．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
６．例会復帰挨拶
７．会長報告

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告

委員長･担当委員就任挨拶１２．クラブフォーラム 役員･

１３．点 鐘
１４．ロータリーソング

◆ビジター
前橋東ＲＣ 馬場 誠 君

◆米山功労者感謝状授与

〈第４回〉

家住慧路君
(写真右)

阿左美会長と共に

羽鳥 隆君
(写真左)

(左写真)〈第３回〉 阿左美博君
向田会長ｴﾚｸﾄが授与

〈第１回〉

東郷庸史君

◆出席 ％表彰100

◆誕生祝い

坪井良行君、乾 和久君、福島賢一君、岡田善孝君
今年度の誕生祝品は水分補給の為マグボトル(水筒)です。

◆結婚祝い

乾 和久君

早川勇一君

櫻井和彦君

今年度の結婚祝品は
結婚記念日当日に
ご自宅に花束を
お届けします｡

◆例会復帰挨拶
井本上輔君

、病の為に ヶ月間入院しましたが３
大勢の皆様のご厚情により ％回復９９

。 。しました ありがとうございました
今後とも宜しくお願い致します。

星野幸男君

私も日頃の不摂生がたたり長期欠
。『 』『 』『 』席致しました 出席 親睦 奉仕

をモットーにしておりましたのに、最初
の出席 ％が途切れてしまいました１００
が、これからもご交誼の程、宜しく
お願い致します。

〈 年〉鳥嶋隆一君 〈 年〉須田眞一君３６ ３２
〈 年〉根本正則君 〈 年〉前原榮一君２６ ２２
〈 年〉栗原幸三君 〈 年〉塚本 貢君２０ １３

今年度の出席100％表彰記念品は〈 年〉斎藤政治君１
ご家族に感謝してパウンドケーキです
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桐生西ロータリークラブ

阿左美会長◆会長報告
１．先週の理事会報告を申し上げます。

先ず、前年度末に入会されました、早川勇一君･下城
サト子さん･山形剛君の会務分担は、クラブ運営委員
会に決まりました。

次に、近日中に会員ご家族にご案内致しますが、
月 日 土 に予定しております納涼家族会の会員８ １０ ( )

の会費を、今回は 千円と致しました。大人のご家５
、 、 。族と お子様の会費は変更無く 千円と 千円です４ ２

２． 日 水 、大間々高校進路支援講話が、みどり市１０ ( )
立厚生会館第 会議室で 時から約 時間半にわたっ３ ２ １
て行われました。講師は１名で、製造業と指定があ
りましたので、下井田秀一パスト会長にお願い致し
ました。また今回は、群馬県キャリアアドバイザー
に登録されておりますので、県内の他校からも依頼
を受ける場合があるそうです。その旨、下井田会員
にも承知頂いております。県から謝礼があるそうで
すが、インターアクトの活動費としてお使い下さい
と下井田会員は辞退されました。当日は、髙森幹事
も立ち会われました。

３． 日 木 午後 時から希望の家会議室にて、桐生１１ ７( )
西ローターアクトクラブの初例会が行われました。

、 。 、今年度の会長は 希望の家の杉澤裕紀君です また
、インドネシアのファトマニタさんが再入会された他

３ １１新たに群大の中国人男子留学生 名が加わり総勢
名となりました。

当クラブから私と髙森幹事、乾奉仕プロジェクト
委員長と正田ローターアクト担当の４名が出席致し
ました。

４． 日土曜日、音羽の森で、ガバナー諮問委員会が１３
開催され、矢野パストガバナーが出席されます。

幹事◆幹事報告 髙森
◇ぐんま昆虫の森から苗木寄贈に対するお礼状が届い

ております。また寄贈の件をホームページに掲載さ
、 。れたそうですので 機会がありましたらご覧下さい

◇昨晩の桐生タイムス紙に大間々高校進路支援講話の
（各テーブルに配布）記事が掲載されました。

パソナグループより家族会行事用の資料が届いています。◇
◇例会変更のお知らせ

前橋北ＲＣ 7/15(休)､7/22 前橋南ＲＣ 7/31(休)
藤岡ＲＣ 7/18､8/15(休) 沼田中央ＲＣ 8/15(休)､8/29
富岡かぶらＲＣ 8/13(休)､8/20､8/27 藤岡北ＲＣ 7/30
碓氷安中ＲＣ 8/15(休)､8/22､8/29

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/1 桐生中央ＲＣ 7/4 桐生赤城ＲＣ 7/2

鳥嶋パスト会長◆乾 杯
昨年の早朝健康診断で野田先

生に見つけて頂き、東郷先生に
同年 月 日に手術をして頂き、６ ５
同月 日に退院して、昨年 月から２３ ７
例会にも出席出来るようになりま
した。あれから一年経ちました。
その為 年続いた皆出席が数ヶ３５

３６月間途絶えましたが、この度
回目の出席 ％表彰を頂く事が１００

できました。健康の大切を実感し、今日の受賞に感
謝しております。それでは本日お祝いを頂いた方々
を祝し、またご参会の皆様のご多幸を祈念致しまし

!!て、乾杯
１２８０キロカロリー◆食事メニュー

若鶏の塩糀焼き､サーモンときの子のスープ､香の物､
若布と大根のサラダ､ひじきの白和え､白飯､ミニパフェ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ １０ ７ ３

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５０ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ７ ９０．００

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者３名９３．８８
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
役員･委員長･担当委員の皆様､就任挨拶ご苦労様です

阿左美君
下井田さん､大間々高校進路支援講話ご苦労様でした

前原君、髙森君
出席 ％表彰を頂いて１００

鳥嶋君､須田君､根本君､栗原 君(幸)

誕生祝いを頂いて 坪井君
阿左美年度に期待します 石川君

斎藤君阿左美会長､髙森幹事一年間宜しくお願いします
阿左美会長､髙森幹事､正田ＲＡ担当委員､ローターアク
トの初例会の出席ありがとうございました 乾君
新役員の皆様､ご苦労様です 福島君
健康管理担当です｡宜しくお願い申し上げます 野田君
ニコニコをよろしくお願いします 松原君

石川拠金委員長◇ロータリー財団
出席 ％表彰を頂いて 須田君､前原君､栗原 君１００ (幸)

誕生祝いを頂いて 乾君､坪井君
乾委員長･正田ＲＡ担当委員､昨日はお疲れ様でした

髙森君
新役員の皆様､ご苦労様です 福島君
暑い日が続きます｡熱中症に気を付けて 阿左美君
ニコニコをよろしくお願いします 松原君

栗原 米山奨学担当□米山ＢＯＸ (幸)

出席 ％表彰を頂いて 須田君､前原君､栗原 君１００ (幸)

誕生祝いを頂いて 坪井君
結婚祝いを頂いて 乾君
ローターアクトの初例会に出席しました｡若い人は楽
しい 阿左美君
新役員の皆様､ご苦労様です 福島君
月 日(火)シチリア料理イベント開催します｡参加の７ ２３

ご協力をお願い致します 斎藤君
ニコニコをよろしくお願いします 松原君

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇ロータリーの友紹介

先週ロータリーの友 月号が配布されましたが、初７
例会のため時間の関係上、本日気が付いた所を紹介
致します。

ご承知の様に、左開き横組みの方には、ロータリ
ーの世界的な事あるいは全般的な事が掲載されてい
ます。右開き縦組みには、日本のロータリーについ
て、地区大会の講演内容など、皆さんが投稿された
もの等が主に載っています。

先ず、左開きのトップ記事で『ロータリーの友 電
子版を発行します』と、友事務所代表理事の片岡氏
が書いておられます。これは、デジタル環境に対応
していく為に、友誌のインターネット配信について
の内容です。今年 月の規定審議会で、ロータリー雑誌４
を印刷版で受け取るか、電子版のインターネット配信
にするかの選択肢をクラブに与える件という制定案
が、圧倒的多数で採択されました。友事務所では、
来 月から始められるよう準備しているそうです。年１

また、ＲＩ指定記事として、ＲＩ会長についてや
、ＲＩテーマについて細かく記載されておりますので

是非お読み下さい。また日本の全地区のガバナーが
紹介されております。当地区の本田ガバナーについ
ては地区幹事の板垣さんが書かれています。矢野ガ
バナーの時は私が書いた記憶がよみがえりました。

右開きでは、特に『ロータリーアットワーク』の
中で、前橋ＲＣが地区番号と同じ数の例会を開催し
た内容が載っております。

以上、簡単ですが７月号の紹介と致します。



- 3 -

桐生西ロータリークラブ

◆クラブフォーラム

役員・委員長・担当委員 就任挨拶

Ｓ Ａ Ａ

中 野 幸三郎

今年度、阿左美会長からＳＡＡにご指名頂きました

中野でございます。副ＳＡＡは斎藤政治君と東郷学君で

す。 人で務めて参りますので、宜しくお願い致します。３

活動方針ですが、例会出席はロータリアンの原点と

言われております。品位と秩序ある楽しい例会運営に

努力します。また、関係委員会との連携を密にしてＳ

ＡＡとしての活動を遂行して参りたいと思います。

、 、活動計画ですが 一番気を付けていただきたいのは

例会場のマナー向上です。特に卓話中の私語は卓話者

に本当に失礼になりますので、各会員のご協力をお願

い致します。他には、出席状況を確認し食事の無駄を

無くす、ドリンクサービスの継続、卓上花･演題花の継

、 、 。続 無断欠席･無断早退の撲滅を推進して行く 等です

どうぞ、今年度一年、宜しくお願い致します。

会 計

惠 司小 林

。阿左美年度会計を拝命致しました小林でございます
東郷年度から引き続きまして２年目となります。東郷
年度で至らなかった点を反省し、クラブの台所を預か
っているという自覚を持ち、より一層の努力をさせて
頂きます。特に今年度力を入れて行きたい事は、定期
的な財務状況の報告です。具体的には、現在の収支の
状況、全般的な予算の執行状況を、ニコニコボックス
などの拠金の状況を含め、適宜開示していきます。

また、前年度は向田会員に非常にお世話になりまし
た。今年度もご迷惑をお掛けすると思いますが、どう
ぞ宜しくお願い致します。

以上で会計の就任の挨拶とさせて頂きます。一年間
宜しくお願い致します。

ロータリー情報担当

下井田 秀 一

会員組織委員会の中のロータリー情報を担当致しま
す下井田です。本日急に大委員長が欠席となり、私の

方が先に就任のご挨拶となってしまいました。
ロータリー情報の役割は、先ずは新会員を増やすこ

と、これは会員組織委員会全体の役目であり、会員皆
様にご協力を仰いで行かなければなりません。そして
新会員の推薦が挙がれば、一番早くクラブの事、ロー
タリーの事をご説明にあがる事だと思います。

また、前年度委員長の正田さんの大変なご尽力によ
り新入会員がたくさんいらっしゃいます。前年度も行
ったそうですが、新会員さんのオリエンテーションを
行う場合、或いは適宜、情報担当としての務めを果た
して参りたいと思います。

どうぞ一年間、宜しくお願い致します。

会員増強担当

須 田 眞 一

この度、会員増強担当を仰せつかりました須田でご
ざいます。昨年度は純増 名という、地区内でも段突７
の素晴らしい成果を上げられました事につきまして、
正田前年度委員長はじめ各担当委員や会員各位に、深
く敬意を表する次第です。

ロータリーには「 」は無いという事でお受けしたNo
わけですが、如何せん高齢の身であり、現況の経営陣

、 “ ” 。とは一世代違う上に 太田市という エリア外 です
塚本委員長･正田前年度委員長や会長各位から力強いお
言葉を頂いておりますが、要は所詮会員各位のご協力
におすがりするより他に方法は無いと存じます。どん
な情報でも結構ですので、ご提供頂ければ出来るだけ
の対応はさせて頂く所存でございますので、宜しくお
願い申し上げます。

皆さん、 此の字を何と読みます教育・教養・快楽
か？ これを後期高齢者用語では『今日行くところが有
る・今日用事が有る・会合は楽しむべきである』と、
解釈します。この生涯現役の心意気があれば、退会防
止にもつながると存じます。尚、この言葉は名誉会員
の星野精助様の語録によるものだと伺っておりますの
で、ご紹介させて頂きました。

ありがとうございました。

クラブ運営委員会

委員長

花 房 孝 道

管理運営委員会の手引きには「クラブの効果的な運
営のために活動することであり、クラブが効果的に運
営されて初めて地域社会に奉仕し、会員を維持しクラ
ブや地区のリーダーとなる会員を育成することができ
る 」と書かれています。。

今年度、阿左美会長が掲げる『クラブの活性化、未
来の夢計画の理解、奉仕の実践、米山記念奨学会への
認識を高める』この つの活動方針を理解して、クラ４
ブ運営委員会を一年間取りまとめていく所存です。

次ページへ続く
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《次例会予告》
７月２６日(金) クラブフォーラム

委員長および担当委員就任挨拶

本委員会は新入会員を含め総勢 名の大きな委員会２５
であり、その役割は４つの部門に分かれ、その担当者
を各々決めて運営して参ります。各担当の運営活動方
針につきましては、このあと各担当委員から詳細な発
表があると思います。

、 。今年度 会員皆様のご協力を宜しくお願い致します

出 席 担 当

新 木 明 夫

阿左美年度のクラブ運営委員会の中の出席を担当致
します新木です。阿左美年度の出席を宜しくお願い致
します。

阿左美会長は、今年度のクラブ活動方針として、第
一にクラブの活性化を掲げております。そして数値目
標においても例会出席率 ％以上を目指しています。９０
それに向けてクラブ運営委員長の指導のもと、プログ
ラム担当･親睦担当と良くコミュニケーションを図り、
楽しく活気があり、毎回の例会が楽しみだと思って頂

、 、ける例会運営が出来るよう 例会運営委員会に挙げて
目指して行きたいと思います。

阿左美年度、出席を宜しくお願い致します。

プログラム担当

前 原 榮 一

阿左美年度、花房クラブ運営委員長の下でプログラ
ムを担当することになりました前原です。

プログラム担当としましては、クラブの活動方針
① クラブの活性化
② 未来の夢計画を理解しよう
③ 奉仕の実践
④ 米山記念奨学会への認識を高めよう
これらの方針を理解し、実践する為に、そして会長

の挨拶にもありました『ロータリーの活性化の基とな
、 』る出席率の向上 親睦をはじめとする例会運営の充実

これらを念頭において、例会を楽しく有意義なものに
するために、バランスに注意しながらプログラムを計
画したいと思います。

活動としましては、
① 例会運営委員会において協議し、

基本的なプログラムを作成する。
ロータリー月間には、関係委員会に協力をお願いする。②

③ 会員皆様に各方面の卓話者の情報を
提供して頂ける様にお願いする。

以上です。一年間宜しくお願いします

の就任挨拶は前々号に掲載してあります。髙森幹事

講師を務める大間々高校進路支援講話
、７ １０ ２月 日(水)午後 時から

みどり市立厚生会館 Ｆ第 会２ ３
議室において、下井田秀一パ
スト会長が、大間々高校 年３

１２０生の就職希望の生徒さん約
名を対象に講演を行いました。

同校より今回の講師は、製
造業の経営者とのご指定を頂
き、下井田会員にお引き受け戴きました。ご自身の経
験に基づき、どの様な職業人が望ましいかなど実社会
の活きたお話しを、約 分間にわたり、熱心に講義７０
されました。

また今年度、下井田会員は同校を通じて群馬県キャ
リアアドバイザーに登録された為、県内の他校からも
講師を求められる場合があるそうです。

当日は髙森幹事も立ち会い、桐生タイムス社も取材
、 。にお見えになり 翌日の紙面に大きく掲載されました

桐生西ローターアクト 開催桐生西ローターアクト『初例会』
月 日 から、希望の家７ １１ （木）午後７時
の会議室をお借りして、桐生西ロー
ターアクトクラブ初例会が行われま
した。当クラブからの出席者は、
阿左美博会長･髙森勉幹事･乾和久
奉仕プロジェクト委員長･正田惠一

ＲＡ担当委員の 名でした。４
今年度の桐生西 は、会長･杉澤ＲＡＣ
裕紀君、幹事･杉木みち子さん、会計

･小川克行君( 。また希望の３名とも希望の家勤務)です
家のファトマニタさんが復帰され 群馬大学の中国人、
男子留学生３名が新たに入会し、新旧あわせて会員総
勢 名となりました。ただ前年度入会されたジン光磊１１
君が都合により暫く休会との事で、実質 名での活動と１０
なります。当日は、前年度の活動報告と今年度の活動
計画が発表されました。

月 日の桐生西ＲＣ納涼家族会に、アクターをゲ８ １０
ストとしてお迎えしますので、フレッシュな皆様にお
会いできるのが楽しみです。

会長の杉澤君




